
                                           

 

 

  

 
 

感染症対策（マスクの着用）について 
積雪の多かった今年の冬ですが、少しずつ暖かい日が増えてきて、ふとした瞬間に春の訪

れを感じることが多くなってきました。今週は暖かい日が続くという事ですが、寒さが苦手
な私としては、このまま春を迎えられることを願っているところです。   
さて、国がマスク着用について３月１３日より対応を変えるという報道が出ています。政

府発表２月１０日付『マスク着用の考え方の見直し等について』では、「（３月１３日よりマ
スクについては）行政が一律にルールとして求めるのではなく、個人の主体的な選択を尊重
し、着用は個人の判断にゆだねることを基本とし」となっております。しかし、あわせて「学
校においては、４月１日から適応することとして、それまでの間はこれまでの考え方に沿っ
た対応をお願いする。」とあります。したがって、四国中央市においても、年度内はこれまで
の対応を継続することとしておりますのでご了承ください。 
ただし、卒業式はその期間内ではあっても、「卒業式の教育的意義を考慮して」特別な対応

を行うとのことです。先日、四国中央市教育委員会より、『卒業式におけるマスクの取扱い等
について』（令和５年２月２日付）が配布されました。お読みいただけたかと思いますが、卒
業式では次の２つの場合以外は、「マスクを外しても差し支えない」という内容でした。 
・合唱やいわゆる「呼びかけ」のとき。 
・来賓や保護者はマスクを着用する。 
これは、国の方針をそのまま引き継いだ形となっています。なお、文書にあるように本校

でも「マスクの着脱を強いることのないように注意する」の部分について、しっかりと配慮
していきたいと考えています。ご家庭でもその場合にどうするか、お子さんとご相談いただ
ければと思います。 
陽性者数は、ほとんどの日で前週の同じ曜日より少ない状態が続いており、ほっとしてお

ります。このまま、収束に向かってくれることを祈っています。引き続き、ご家庭でも感染
症対策の継続をお願いいたします。 
 

〈学校給食費２月、３月無償化について〉 
「学校給食費保護者負担軽減事業（給食費無償化）の延長について」（令和５年３月３日付）

でお知らせしたように、四国中央市では２月・３月も１２月・１月に引き続いて、給食費が
無償化されることになりました。物価高騰への対応として、市で予算化されるものです。実
際には四国中央市３月議会の補正予算が可決されて決定となります。その場合、多くの家庭
には返金の処置が必要になります。可決を待っての返金は、日程的に無理なため、お知らせ
しているものです。本校では、返金が生じたご家庭には３月中に口座に振り込ませていただ
く予定としておりますのでお知りおきください。 

 

〈部活動の地域移行について〉 
部活動の地域移行については、令和４年１２月にスポーツ庁から「学校部活動及び新たな

地域クラブ活動の在り方に関する総合的なガイドライン」が示されました。従来休日は令和
５年からの３年間で実施としていたものを「地域の実情に応じて可能な限り早期の実現を目
指す」と下方修正されました。「ガイドライン」が示されたことで、今後、県や市で検討が進
められることとなります。四国中央市でも検討委員会などが組織されることになっているよ
うです。動きなどがありましたらまたお知らせします。合わせて、２月に中学生の保護者に
お配りした愛媛県中学校体育連盟発出の「令和５年度愛媛県中学校体育連盟主催試合におけ
る地域クラブ活動の大会参加について」では、競技によっては地域クラブの総体参加が可能
になった旨が知らされていました。団体については、申請した地域クラブだけの予選を行い、
勝ち抜いたチームが県大会に参加できることとなりました。また個人種目は、市総体から参
加することができることになっています。（詳細はお問合わせください）部活の制度が今後大
きく変わっていくかもしれません。 
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